

Auszüge aus dem Wortbeitrag von Andreas Auler, CDU, am 31.01.2019:

Ich möchte zuerst, Herr Neuenhaus, mit einer Legende aufräumen. Sie haben in Ihrem Redebeitrag gesagt, dass die U81 eine Entlastung für den Norden bringe. Sie wohnen in Kaiserswerth, ich komme aus Wittlaer – wir beide wissen aus eigener Erfahrung, dass das Problem des Nordens nicht erst am Freiligrathplatz oder am Flughafen beginnt, sondern es sind die Pendler, die vom Niederrhein kommen, die aus Duisburg kommen, wodurch die Leute aus Angermund und Wittlaer Probleme haben, in die Stadt zu kommen. All das hat mit der U81 nichts zu tun; denn die fährt ja gar nicht dorthin.

Wir versuchen, für die Stadt, für das Stadtbild und für die Entwicklung das Optimale herauszuholen. Das vermisse ich in der Vorlage. Da ist man einfach auf dem Stand 2014 hängengeblieben. Insofern kann ich nur das wiederholen, was wir 2014 gesagt haben: U81 ja, Brücke nein.